



El funcionamiento y los resultados de las principales acciones adoptadas en el cumplimiento de los programas del territorio, fue tema de la rendición de cuentas del Consejos de la administración en la IV Sesión ordinaria de la Asamblea Municipal del Poder Popular.

Pavel Raúl Torres Breff, Intendente del territorio, presentó el informe que recoge los principales resultados del órgano ejecutivo en el año 2023.

Por otra parte Diecris Pérez González, Presidente del Comisión Temporal que dictaminó la rendición de cuentas, cuestionó el cumplimiento del acuerdo 6560 sobre la atención a los planteamientos de los electores, al existir un deficiente tratamiento de estos, no sólo por la falta de solución en algunos casos, sino además por un inadecuado tratamiento a las respuestas.

Varios delegados intervinieron en este punto, abordando temas relacionados con la ejecución del presupuesto, la vinculación del CAM a las circunscripciones, y esencialmente en lo referido a la atención a los planteamientos para la solución los problemas de la población, en el interés de elevar la calidad de vida de los moenses.

Ante los señalamientos realizados hubo consenso entre los miembros del CAM de que hay que continuar perfeccionando su labor y en unidad con los delegados, trabajar en la atención a las preocupaciones de los electores.

En su reflexión sobre el tema, Alexei Martínez Mora, Presidente de la Asamblea, reconoció

tanto el informe del CAM, como el dictamen de la Comisión Temporal, así como las intervenciones de los delegados, y aseguró que hay compromiso de avanzar y para ello contamos con todos los actores de la sociedad, incluyendo a todo nuestro pueblo, lograr el Moa mejor que queremos.









Fuente: Camilo Velazco Petittón - Director en Emisora "La Voz del Níquel"